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Шебекинские дети получили благотворительную помощь

новости  z29 октября - день работника  автомобильного  и городского пассажирского транспорта z

Дорогие читатели,  продолжается подписка на газету «Красное знамя»
 на первое полугодие 2024 года

Стоимость подписки - 945 рублей 84 копейки. Для инвалидов 1 и 2 групп  -
 подписка 843 рубля 84 копейки.  Для тех, кто самостоятельно получает газету 

в редакции, подписка 390  рублей.  Подписаться можно в отделениях связи,
 у почтальонов, в редакции газеты. Также это можно сделать на сайте

 онлайн-подписки Почты России  https://podpiska.pochta.ru/

- Как только я закончил автошколу 
ДОСАФ, сел за руль автомобиля, так с 
тех пор этот самый руль из рук не вы-
пускаю, - сказал мне Владимир Василь-
евич Тарасов.

А встретились мы с ним на Шебекинс-
ком автовокзале, куда он заехал по авто-
бусному маршруту №7, в очередной раз 
за смену, с улицы Докучева.

Руководство автовокзала Тарасова 
хвалит: мол, исполнительный он, трудо-
любивый и очень…  стеснительный, гру-
бого слова от него сроду не услышишь. 
Откровенно говоря, в наше время стес-
нительность - редкое качество, можно 
сказать уникальное и потому  тем силь-
нее оно привлекает.

- Не скучно ли  по одному и тому же 
маршруту день в день ездить по несколь-
ку десятков раз? - спросил я у Владими-
ра Васильевича.

- Когда как, по настроению, - отве-

тил он не задумываясь. - Но, в общем и 
целом, всё нормально, у всякой работы 
своя специфика.

По маршруту №7 каждый водитель 
наезжает за смену примерно 110 кило-
метров. Много это или мало – каждый из 
читающих эти строки оценит сам, но то, 
что пассажиропоток за последние меся-
цы заметно оскудел, это водителей пе-
чалит больше всего, ибо от выручки за-
рплата их сильно зависит.

- Но, что поделаешь, стреляют, - тя-
жело вздохнул Тарасов, точь в точь, как 
известный герой из кинофильма «Белое 
солнце пустыни».

Если кто-то думает, что Владимир Ва-
сильевич всю свою жизнь работает на 
Шебекинском автовокзале, то он сильно 
ошибается. После службы в армии в пор-
ту Ванино, что на Дальнем Востоке, он 
очень долго в колхозе имени Ленина тру-
дился, потом в течение двух лет в Мон-

голии «объект строил», то есть подвозил 
нужные строительные материалы.

- В Монголию меня через военкомат 
призвали работать, но я теперь об этом 
нисколько не жалею, - признался мой со-
беседник. – После Монголии я ещё 17 лет 
в колхозе имени Ленина работал, а в 2008 
году появилась у меня возможность пе-
рейти на автовокзал. Меня всё здесь ус-
траивает.

В семье у Тарасова – матриархат, ибо 
из четырёх членов семьи он один муж-
чина и он же один работает в Шебеки-
но. Жена, Марина Владимировна, и до-
чери Лена и Инна трудятся в Белгороде: 
жена на заводе, Лена – стилист, Инна – 
медсестра.

 - Они у меня – лучше всех, - смущён-
но сказал Владимир Васильевич и про-
тянул мне руку на прощание.

 Тарас ЛОГОВСКОЙ
Фото автора

Владимир Тарасов: 

«Работа водителем – моя жизнь»

Растим патриотов
Губернатор Вячеслав Гладков рас-

сказал о развитии военно-патриоти-
ческого движения в регионе. Регио-
нальное правительство проводит мас-
штабную работу в этом направлении.

«Ежегодно из средств областного 
бюджета выделяются гранты на раз-
витие данного направления. Так, по 
сравнению с 2021 годом грантовая 
поддержка военно-патриотического 
движения в регионе выросла в 33 ра-
за», – отметил руководитель региона.

Также Вячеслав Гладков напомнил 
о работе центра патриотического вос-
питания молодёжи «Воин», который от-
крылся на базе регионального ДОСА-
АФ. В учреждении школьники и студен-
ты смогут позаниматься на современ-
ных тренажёрах, а также пройти воен-
ную подготовку.

«Помимо развития самих проек-
тов, мы постарались привести в по-
рядок и учебные корпуса – оказали 
помощь в проведении капитального 
ремонта помещений для занятий тех-
ническими видами спорта, в том чис-
ле стрелковых галерей, обновили ин-
фраструктуру, учебные классы и при-
водим в порядок прилегающие терри-
тории и подъездные пути», – подчерк-
нул глава региона.

В Шебекинском округе 
появится новый           
лесной массив

В рамках Всероссийской акции 
«Сохраним лес» активисты высажи-
вают саженцы сосны в районе села 
Репное. Они были выращены в пи-
томниках Шебекинского лесопожар-
ного центра.

Всего на  посадке работало  око-
ло 70 человек: представители адми-
нистрации, департамента лесного хо-
зяйства, волонтёры, жители близле-
жащих сёл.

Для того чтобы молодые сосны не 
погибли, сотрудники центра проводят 
регулярные агроуходы. Приживаемос-
ти способствуют и условия посадки: 
осенью и весной, попадая во влажную 
почву, саженцы хорошо укореняются. 
Чтобы окрепнуть, соснам понадобит-
ся 7-10 лет.

Вячеслав Гладков ответит 
на вопросы белгородцев

Губернатор Вячеслав Гладков про-
ведёт 2 ноября прямую линию с отве-
тами на вопросы белгородцев. Транс-
ляция начнётся в 19:00.

Прямая линия пройдёт в эфире теле-
каналов «Мир Белогорья», «Россия24», 
«Белгород24». Свои вопросы жители ре-
гиона могут оставить по номеру: +7 (4722) 
38-06-10. Обращение в формате нужно от-
правлять в Telegram, Viber, WhatsApp по 
телефону: 8 (919) 225-89-67.

Напомним, прошлая прямая линия 
главы региона была 13 сентября. На нее 
поступило 1,7 тыс. вопросов.
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мы вместе z

Вместе с  министром строительства Белгородской об-
ласти Оксаной Козлитиной глава администрации Шебе-
кинского городского округа  Владимир Жданов встре-
тился с жителями домов №3 на улице Парковой и №13 
на улице Дзержинского.

Глава отметил, что встречи с участием специалистов, предста-
вителей профильных министерств, подрядных и ресурсоснабжа-
ющих организаций местные власти стараются проводить на ре-
гулярной основе. Как правило, вопросы, которые задают жители, 
касаются качества проводимых работ и сроков их проведения.

«Главный вопрос на сегодня, который волнует жителей дома на 
улице Парковой – протечки, которые возникают в результате дож-
дей. К сожалению, временные материалы, которыми сейчас укры-
та крыша, не могут полностью защитить все квартиры от осадков, 
особенно те квартиры, которые примыкают к восстанавливаемо-
му подъезду. Полноценное перекрытие кровли подрядчик начнёт 
уже на текущей неделе. Все повреждения, возникшие в результате 
протекания будем актировать для дальнейшего их устранения», -  
написал Владимир Жданов в социальных сетях.

Дом по улице Дзержинского №13. Больше всего обращений 
касаются ошибочных начислений по коммунальным платежам 
жителям восстанавливаемых квартир. Во встрече участвовали 
представители ресурсоснабжающих организаций и управляю-
щей компании. Вопросы по начислениям будут решаться в ин-
дивидуальном порядке.

«Заехали с Оксаной Петровной и в детский сад № 8, кото-
рый также пострадал в результате обстрела. Темпы восстанов-
ления здесь будем ускорять. Есть локальные моменты, требу-
ющие дополнительных технических решений от экспертов, 
которые будут предоставлены подрядчику уже на следующей 
неделе», - сообщил руководитель муниципалитета.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Фото пресс-службы администрации 

Шебекинского городского округа

Принято решение об усилении 
общестроительных работ

Губернатор Белгородской области Вячеслав Глад-
ков в минувшую субботу вновь проверил ход ра-
бот по восстановлению повреждённых от обстре-
лов жилых домов Шебекино и Новой Таволжанки.  

Он сообщил на своих страницах в социальных се-
тях, что из 167 тыс.  кв. м кровли в обоих населённых 
пунктах отремонтировано более 143 тыс. Из 25,7 тыс. 

кв. м.в оконных блоков заменено более 24 тыс. 
Глава региона вместе с руководителем администрации 

Шебекинского городского округа Владимиром Ждановым 
заехал в частный дом №6 на улице Нежегольское шоссе в 
Шебекино. Здесь в результате обстрела были повреждены 
два дома – старый и строящийся. Вячеслав Гладков пого-
ворил с владельцами, они совместно пришли к решению, 
которое устраивает всех.

 «В Новой Таволжанке встретился с жителями одной из 
улиц, где мы обещали усилить работу по замене окон и 

дверей. Сделать это ранее не позволяла оперативная об-
становка. Однако сейчас работа началась, и жители это 
видят. Из 11 дверей в плане восстановили 10, сейчас из-
готавливаем окна и до вторника их тоже установим. Так-
же приняли решение об усилении общестроительных ра-
бот. Договорились с жителями о встрече через две неде-
ли – обязательно заеду и вместе посмотрим, как выпол-
няются обещания и идёт ход восстановительных работ», 
– отметил Вячеслав Гладков.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ 

Обсудили волнующие людей проблемы


